

本当のことを知ってください！  
～新型コロナウイルス感染症について～

かながわコロナ通信

● 侮らないで、特に若い人たち

10代、20代、30代の皆さん。爆発的な感染拡大に若い人たちに危機感はないのは当然かもしれません。若い人は感染しても比較的軽症ですむとの報道があるからです。しかし現実とは違います。若い人でも、重症化して一定数以上は死亡するのです。現実を見つめてください。でも、このウイルスの特徴のせいで、こうした症状の軽い人が、重症化するリスクの高い人に感染を広げてしまう可能性があります。皆さんの理性ある行動が、多くの人々の重症化を食い止め、命を救えます。

連日の報道で、「親も子供もストレスで大変です。」とマスコミが取り上げています。だから、ストレス発散のために、外出したいという気持ちもわかります。でも、よく考えてください。あなたの行動が2週間先の命を決めるのです。あなた自身でなく、他人の人生を奪うのです。

もし、自分の知り合いの人がコロナ感染症で亡くなられたらきっと哀しいはずですが、そして、亡くなった人にうつしたあなたが、入院せずに軽度ですんでも本当に喜べるでしょうか。不用意に動き回るということは、その可能性を増やしてしまうことなのです。今は我慢する時なのだということを、ぜひ理解してください。出来るだけ冷静に、そして自分を大切に、そして周囲の人を大切に考えてください。

自分、家族、友人、恋人のことを真剣に考えてください。